



**Familia y escuela  
fortalecemos  
la comunicación**

Juntos fomentamos espacios para intercambiar expectativas e información, llegamos a acuerdos sobre cómo acompañar los procesos de aprendizaje y desarrollo de niñas, niños y adolescentes.



# La comunicación familia - escuela se vuelve más efectiva si:

- Las niñas, niños y adolescentes ven que nos respetamos, valoramos y ayudamos.
- Identificamos los mejores canales y momentos para comunicarnos.



Familia y escuela nos fortalecemos para impulsar los sueños y proyectos de vida de niñas, niños y adolescentes al:

- Conocernos y leer la realidad
- Establecer acuerdos
- Trabajar colaborativamente
- Reflexionar sobre las experiencias

